
Je ressens en moi du

bonheur : je pense que

c'est comme l'amour,

pour le garder il faut le

cultiver, l'entretenir

comme un feu pour

éviter qu'il s'éteigne. Je

souhaite que tout le

monde trouve un jour ce

bonheur en lui...

Pierre 52 ans Paris
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